

報道関係各位

件 名 姉妹都市ブレア市からの贈り物について

1 概要

飯能市の姉妹都市であるアメリカ合衆国カリフォルニア州オレンジ郡ブレア市より贈り物を頂きました。新型コロナウイルス感染拡大により、人的交流が難しい状況にありますが、姉妹都市交流が続いていることをご報告いたします。

2 内容

飯能市の姉妹都市であるブレア市より贈り物を頂きました。令和4年2月9日（水）に飯能市・ブレア市・飯能市国際交流協会・ブレア市姉妹都市交流委員会の4者間にてオンライン会談を行い、コロナ禍においても変わらない姉妹都市交流の絆を再確認しました。その際に後日贈り物をお送りし合う形となり、飯能市からは西川材の花瓶を、飯能市国際交流協会からは飯能焼きの飾り皿と干支の置物をお送りしました。そして、この度ブレア市よりブレア市の土を使ったモザイク画とブレア市の姉妹都市交流の中核を担うボランティア団体であるJapanese Booster Clubより40年を越える交流の絆を表したタペストリーが贈られました。この二つの贈り物は飯能市役所本庁舎別館1階入り口にて6月2日（木）まで特別展示いたします。



